



POR YVONNE REYES

El diputado del Partido de la Revolución Democrática, Luis Espinosa Cházaro, se reincorporó a su curul, luego de no quedar como candidato del frente opositor PAN-PRI-PRD al Gobierno de la Ciudad de México.

Durante la sesión, el legislador notificó a la presidenta de la Mesa Directiva del Palacio de San Lázaro, Marcela Guerra, su regreso como representante popular del Sol Azteca.

#SanLázaro

Vuelve Luis Cházaro

Regresa el legislador Luis Espinosa Cházaro a ocupar su curul en la Cámara de Diputados



El diputado perredista pidió licencia para participar en la interna del FAM por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Solicitó reincorporación

"Ante usted solicito con el debido respeto la reincorporación al ejercicio de mi cargo como diputado federal a la 65 Legislatura del Congreso de la Unión, a partir del 5 de diciembre del presente año. Lo anterior de conformidad con lo aprobado por el Pleno de esta Cámara en la sesión del 15 de noviembre del presente año", señaló.

Sin embargo, será en las próximas horas cuando la fracción parlamentaria decida si Espinosa Cházaro retoma o no la coordinación de la bancada, que hasta ahora se encuentra acéfala.

FOTO: CUARTOSCURO